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第２９回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成１８年７月１９日（水）午後１時００分～午後２時５０分 
場 所  第１会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、岡本理事、奥村文学部長、池原理学部長、 
上野生活環境学部長、矢野人間文化研究科長、坂本附属図書館長、水上附属学校部長、

出田、森岡、塚原、野口、磯田、小城、今井、岩渕各評議員 
列席者  岡監事、室溪総務・企画課長、上岡人事課長、河井国際課長、吉田研究協力課長、 

松田財務課長、荒生施設企画課長、上古殿学務課長、岸田学生生活課長、 

新宮入試課長、新井図書課長 

 
議事に先立ち、前回記録を確認。 

  
Ⅰ審議事項 

１．学内諸規程の制定について        
（１）奈良女子大学附属学校長選任規程の一部改正（案）について 

学長から、資料１－１により改正の趣旨及び内容について説明があり、審議の結果、

原案どおり承認し、本日付けで施行することとした。 
（２）奈良女子大学における動物実験に関する指針の一部改正（案）について 
（３）奈良女子大学動物実験委員会規則の一部改正（案）について 

    研究協力課長から、資料１－２～１－３により改正の趣旨及び内容について説明があ

り、審議の結果、奈良女子大学における動物実験に関する指針の一部改正（案）中、第

３学長の責務第三号「その申請を承認し，」の「し」を削除の上、これらを承認し、本日

付けで施行することとした。 
（４）奈良女子大学課外活動サークル施設規程（案）について 

    学生生活課長から、資料１－４により制定の趣旨及び内容について説明があり、審議

の結果、原案どおり承認し、本日付けで施行することとした。 
（５）国立大学法人奈良女子大学情報化統括責任者（ＣＩＯ）等設置に関する規程（案）に 

ついて 
（６）奈良女子大学情報セキュリティポリシーに基づく実施基準（案）について 

（７）奈良女子大学情報セキュリティポリシーに基づく実施手順（案）について 
    清水理事から、資料１－５～１－７により制定の趣旨及び内容について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認し、本日付けで施行することとした。 

２．平成１８年度プロジェクト経費採択（案）について  
清水理事から、平成１８年度プロジェクト経費について学内募集を行い、採択審査会での

審査を経てプロジェクト経費採択原案を作成したこと及び資料２により採択原案の内容につ
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いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認し、採択結果を各部局へ通知することとした。 

なお、各部局への通知に当たっては昨年と同様に、採択されたプロジェクトについて申請

額を除き通知することとした。また、これに関連して、評議員から、教育環境の基盤整備へ

の予算配分及び非実験系小規模プロジェクトへの予算配分の方策について検討願いたいこと

の発言があった。さらに評議員に応募資格がないことについての是非、及び審査基準に女性

や若手、新たに赴任した教員などを多少なりとも優先するというポリシーの導入について、

考慮してはどうかという発言があった。 
３．平成１９年度授業計画における非常勤講師の配置について 

井上理事から、資料３により平成１９年度授業計画における非常勤講師の配置に関する指 

針（案）について説明があり、審議の結果、同指針（案）中（１）及び（６）の「別途定め

る人事計画面の指針」を「別途定める人事計画面の指針等」に修正の上、これを承認し、こ

の指針に沿って非常勤講師の配置を含む平成１９年度授業計画について各部局等で検討願う

こととした。 
４．全学的ＦＤ活動の組織体制等の見直しについて 

井上理事から、資料４により本学におけるＦＤ活動の経緯及び教育計画室での検討状況の 
説明の後、学長から、ＦＤ活動の基本方針及び全学的なＦＤ実施体制を策定するため、教育

研究評議会の下に作業部会を設置して検討を行いたいことの提案があり、審議の結果、これ

を承認し、作業部会の委員には、井上理事（教育・学生支援担当）、森岡評議員、塚原評議員、

磯田評議員、岩渕評議員を選出した。 
５．奈良工業高等専門学校との連携協力について 

井上理事から、資料５により奈良工業高等専門学校の連携協力について説明があり、審議 
の結果、原案どおり承認し、協定の締結手続きを進めることとした。 

 
Ⅱ 報告事項 
 １．平成１７年度決算について     

   財務課長から資料６により平成１７年度決算の内容について説明があり、併せて平成１７

年度決算書を６月３０日（金）に文部科学省へ提出したことの報告があった。 
２．国際交流センター教員の人事について 

清水理事から、国際交流センター助教授 鄧 慶真 氏が 7 月３１日付けで辞職すること 
の報告があった。 

３．奈良女子大学外国人留学生に係る債務保証関係の取扱いについて 
国際課長から、資料７により「外国人留学生に係る債務保証関係の取扱いについて」が７

月１２日（水）開催の部局長会議で承認され、同日付けで施行されたことの報告があった。 

４．第２４回役員会について 
学長から、６月２３日（金）に開催された役員会の審議・決定事項について報告があった。 
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５．その他 

（１）魅力ある大学院教育イニシアティブについて 
学長から、魅力ある大学院教育イニシアティブに本学から申請を行った「先端科学技

術の芽を生み出す女性研究者育成―２１世紀先端科学技術と基礎科学のインターフェー

スをめざして－」が採択されたこと、及び「共生自然科学を先導する理系女性研究者育

成」は不採択となったことの報告があった。 

（２）現代的教育ニーズ取組支援プログラム等について 
     学長から、本学から申請を行った「生活観光を通した奈良ブランドの再生－社会連携

のための全学的教育プログラム－」及び「可視化コンテンツクリエイタ養成プログラム」

がヒアリングの対象となり、各々７月５日（水）と７月１１日（火）に内容説明を行っ

たことの報告があった。 
     また、本学が申請を行っている「特色ある大学教育支援プログラム」については、不

採択であったことの報告があった。 
  （３）次世代学術コンテンツ基盤共同構築事業委託事業について  

学長及び附属図書館長から、本学から申請を行った「奈良女子大学学術情報リポジト

リ」が採択されたことの報告があった。 
（４）平成１７事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

学長から、平成１７年度に係る業務実績報告書を６月３０日（金）に文部科学省へ提

出したこと及び本学ホームページに掲載したことの報告があった。 
  （５）教員免許課程認定大学の実地視察について 

     井上理事から、７月６日（木）に実施された教員免許課程認定大学の実地視察の内容

及び講評について報告があった。 

  （６）オープンキャンパスの開催及び全学構内清掃の実施について 
     井上理事から、７月２９日（土）に開催されるオープンキャンパス及び７月２４日（月）

に実施される全学構内清掃への協力依頼があった。 

  （７）近畿地区国立大学法人学生関係副学長・部課長会議について 
     井上理事から、近畿地区国立大学法人学生関係副学長・部課長会議での協議内容につ

いて報告があった。 

  （８）産学官連携特任教授の発令について 
     学長から、本学の産学官連携を推進するため、本学卒業生である独立行政法人日本貿

易保険大阪支店営業グループ長 花内美佐子 氏に７月６日付けで産官学連携特任教授

（任期は平成１９年７月５日まで）を委嘱したことの報告があった。 

 
 次回教育研究評議会を９月２０日（水）午後 1 時に開催することとして散会 

以 上 


